

Socorro Hernández: la Toma de Caracas no acelerar el RR

Autor Administrator

Friday, 26 de August de 2016

Modificado el Thursday, 25 de August de 2016

(Caracas, Venezuela. EFE).- La rectora principal del Consejo Nacional Electoral (CNE) venezolano Socorro Hernández aseguró hoy que la oposición no logrará con la marcha del 1 de septiembre presionar a las autoridades para acelerar el revocatorio del presidente venezolano, Nicolás Maduro.

«Nosotros sencillamente no podemos estar moviendo porque este quiere esto y aquel quiere lo otro, gracias a Dios tenemos una norma (¡) y de ahí no nos vamos a salir, porque salirnos de eso sería abonar un camino no deseado», dijo Hernández en una entrevista con la emisora local Unión Radio.

La rectora indicó que aunque «los actores políticos tienen su agenda política, tienen su estrategia», el Poder Electoral tiene «lo que el país necesita, que es la norma, una norma, un criterio».

«Estamos trabajando en el marco de la norma», subrayó.

La funcionaria indicó que en la última reunión de las autoridades del CNE se giró la instrucción para que el paso que está en curso para la activación de un revocatorio del mandato presidencial «se haga en la última semana de octubre».

«Así lo hemos pedido y eso esperamos», añadió.

Los opositores están en la espera de que se cristalice el último paso antes del revocatorio que consiste en la manifestación de al menos el 20 % del padrón electoral en favor de la convocatoria de un referendo, para ello el CNE tiene que anunciar la fecha en la que los electores puedan manifestarse.

Los dirigentes de la opositora Mesa de la Unidad Democrática (MUD) han acusado a cuatro de los cinco rectores del CNE de intentar retardar el revocatorio, y por ello han convocado a una marcha el próximo 1 de septiembre.

El objetivo de la movilización es presionar a que el Poder Electoral anuncie una fecha con celeridad.

Hernández insistió hoy en que las autoridades solo quieren «cedarle paz al país».

<http://sumarium.com/fecha-de-recoleccion-del-20-se-anunciara-entre-el-14-y-el-16-de-septiembre/>

